

## DEUTSCHER JAGDTERRIER

\*

El Deutscher Jagdterrier es ciertamente el más implacable, agresivo y a veces incluso mordedor de todos los perros de madriguera. De todas maneras, es un excelente cazador, dotado de una gran tenacidad y mucho coraje, hasta el punto de ser capaz de afrontar y desalojar de su guarida animales que, a veces, son más grandes y más feroces que él. Se trata fundamentalmente de un perro de trabajo que tiene, por tanto, necesidad de moverse libremente.

\*

Este perro ha sido seleccionado por los criadores alemanes que han querido convertirlo en un auxiliar para la caza de animales dañinos. Es, por tanto, un perro de trabajo que tiene sus orígenes en el antiguo terrier inglés de pelo duro, progenitor también del Fox y del Welsh terrier y que desde hacía mucho tiempo se había confirmado en Alemania como un excelente perro de caza. A pesar de la antigüedad de sus orígenes, su reconocimiento es bastante reciente. Gradualmente ha ido desplazando en Alemania a las diversas razas de terrier que habían cometido el error de haberse "aburguesado" demasiado. La prueba de ello se halla en el hecho de que aun cuando está muy difundido en toda la República Federal Alemana, no se ven muchos ejemplares en las exposiciones caninas.

\*

El Deutscher Jagdterrier es un perro muy fuerte y de extraordinaria resistencia, capaz de cazar durante una jornada íntegra sin concederse jamás un segundo de reposo; es natural, por tanto, que sea de constitución fuerte, musculosa y sólida y tenga un andar desenvuelto y elástico.

\*

\*

Altura y peso. Alzada a la cruz máxima: 40 cm . Peso: machos, de 9 a 10 kg.; hembras, de 7,5 a 8,5 kilogramos.

Cabeza. Trufa negra o marrón. Hocico potente, con mejillas muy marcadas. Mandíbula inferior robusta. Dentadura muy fuerte, a tijera. Cráneo plano, muy ancho entre las orejas, afinándose entre los ojos. Stop poco marcado. Hocico un poco más corto que el cráneo.

Ojos. Pequeños, oscuros, encajados. Párpados adherentes.

Orejas. En forma de "V", de nacimiento alto, no demasiado pequeñas, apenas pegadas a las mejillas.

Cuello. Potente, no muy largo, un poco arqueado, ensanchándose hacia la unión con los hombros.

Extremidades anteriores. Rectas y musculosas. Hombros largos e inclinados. Metacarpos ligeramente inclinados. Osamenta relativamente robusta.

Cuerpo. Tórax profundo y abarillado. Dorso fuerte y recto, no muy corto. Riñones y grupa fuertemente musculados.

Extremidades posteriores. Largas, bien anguladas, musculosas con huesos fuertes. Corvejones de emplazamiento bajo.

Pies. Anchos. No de gato. Los anteriores a menudo son más grandes que los posteriores.

Cola. Bien emplazada en la grupa, llevada más horizontal que inclinada.

Pelaje. Según la variedad, liso cerrado o duro y áspero. Color: negro, negro y gris, marrón oscuro con manchas más claras, hasta el marrón-amarillo, en la variedad de "pelo duro", el pelo que está por encima de las cejas, en el hocico el tórax, las extremidades y el ano, se presenta netamente más claro. Puede presentarse una máscara clara u oscura o un poco de blanco en el tórax y en los dedos.

\*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias para este combativo terrier son diferentes en el ejemplar adulto, en condiciones de reposo, según el sexo: para los machos va de las 700 a las 750 Kcal. diarias, y para las hembras, de 600 a 630. Para los ejemplares utilizados para la caza o sometidos a un intenso esfuerzo físico, la aportación en Kcal. diarias llega a duplicarse e incluso a triplicarse.

CUIDADOS DIARIOS. No se requieren cuidados particulares para la capa, que es de pelo corto, liso o duro, según la variedad. El uso de un cepillo de cerda y de un guante de crin pasado sobre todo el cuerpo, constituye una mayor garantía de higiene. De temperamento nervioso, este perro tiene necesidad de realizar diariamente mucho ejercicio, motivo por el cual necesita un espacio amplio.

CON EL VETERINARIO. No se conocen enfermedades que tengan una mayor incidencia en esta raza, más resistentes en términos generales, que otras.